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☆ 地域づくり協議会 令和 2 年度会長 鵜飼氏あいさつ ☆ 

日頃は葉栗連区の諸事業にご協力いただき誠にありがとうございます。 

現在も新型コロナウイルスの終息が見られない状況であり、皆様におかれま

しても引き続き、感染防止に注力をお願いしたいと思います。 

本来ならば葉栗連区地域づくり協議会臨時総会において役員改選決議をす

るところですが、『三密』を回避するために会則第 11 条を適用し、役員会で

総会機能を代行することにしました。その決議に基づき、引き続き会長に再任

されました鵜飼です。よろしくお願いいたします。 

葉栗連区地域づくり協議会は、今年で設立 8 年目になります。組織の体制

も出来上がり、配分予算の有効活用を図り、防犯事業として、防犯カメラの設

置、ふれあい事業として、木曽川堤（サクラ）の保全活動、健康づくり事業と

して、ウォーキング大会(今年は休止)を中心とした活動を行いたいと思っております。 

また、安全で安心な葉栗連区となるために防災・防犯活動、交通安全教室、138 タワーパークの活

用などを行っていきたいと思います。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。  会長 鵜飼正和     

 

☆ 令和２年度地域づくり協議会の役員決まる  ☆ 

役職名 氏   名 役職名 氏   名 役職名 氏   名 

会 長 鵜飼 正和 理 事 大山 博(兼) 監 事 武藤 好司 

副会長 戸松  但 理 事 青井 常之 監 事 河合  章 

副会長 兼松 正美 理 事 永井  進 安全安心部会長 菱川  宏 

副会長 渡邊 孝昭 理 事 内藤 隆治 ふれあい福祉部会長 大山  博 

副会長 富田 博元 理 事 石井 康州 生涯健康部会長 丹羽  悟 

副会長 岩坂 英郎 理 事 戸松 千年 広報部会長 鵜飼正和(兼) 

副会長 小島 博和 書 記 小島 喜朗 顧 問 岩田 稔也 

理 事 神邊 雅明 会 計 松原  陞 顧 問 小島  薫 

理 事 高井 昭博 会 計 大橋谷三郎   

 

☆ 葉栗連区地域づくり協議会で防犯カメラを設置 ☆ 
 ５月２９日（金）、地域づくり協議会では、防犯活動事業の一

環として、一宮警察署、中部電力㈱との協力で防犯カメラを葉栗

小学校南西角の電柱に設置しました。 

 葉栗連区内では、侵入盗の発生が多発しております。『安全で安

心 住みよい街 葉栗連区』を目指し、今年度は、一宮警察署、

中部電力㈱との協力で２か所（葉栗中学校周辺、葉栗北小学校周

辺）、地域づくり協議会独自で 5 か所（一宮商業高校グランド周

辺、東大毛：大毛公園周辺、光明寺交差点周辺その他）を予定し

ております。皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 

地域づくり協議会だより ４５号 

令和２年７月 
 



 

近隣校区別の侵入盗発生状況 

校区別 令和 2 年 1 月～3 月 平成 31 年 1 月～12 月 平成 30 年 1 月～12 月 
葉 栗 6 件 14 件 19 件 

葉栗北 7 件 2 件 9 件 

計 13 件 16 件 28 件 

浅井南 1 件 5 件 11 件 

浅井北 3 件 3 件 5 件 

浅井中 0 件 1 件 4 件 

計 4 件 9 件 20 件 

北 方 3 件 4 件 5 件 

 上記の侵入盗発生状況を見ると、葉栗連区内の発生が多くなってきています。 

 今年の 3 か月間で昨年 1 年間の件数に近づいています。 

 常日頃から侵入盗防止対策をお願いしたいと思います。各自で上記の防犯チェックを行い、安全で安 

心な地域にしましょう！！ 相談がありましたら気軽に一宮警察署生活安全課まで連絡して下さい。 

《文献：一宮警察署生活安全課 HP より参照》



引き続き『新型コロナウイルス』の感染防止対策を！ 

 

 

 

 

 

 

《文献：首相官邸・厚生労働省 HP より参照》



☆ 「いちのみや市 100 周年」のキャッチフレーズ・ロゴマーク決まる ☆ 
  キャッチフレーズ 

   「いちばんだいすき。一宮」 
  ボディコピー 
   一宮が、好きだ。   

ちょっと都会でちゃんと田舎なこの街が、好きだ。 

   名古屋に近くて岐阜にも近いこの場所が、好きだ。 

   坂道のないまっすぐ広がるこの土地が、好きだ。 

   ドリンク代だけでおもてなしあふれるモーニングが、好きだ。 

   日本中に誇れる七夕まつりも、ツインアーチ 138 も、真清田神社も、 

   そのすべてが、私たちは好きなんだ。 

 

   「飛び抜けた 1 番」はないかもしれない。 

   でも、それでいい。それでも「あなたにとって 1 番の場所」に。 

 

   一宮市は、100 周年。 

   これまで以上に市民のみなさまに愛される市をめざし、 

   魅力を高め続けていくことを、ここに誓います。 

 

  ロゴマーク 

作品の説明 

 一宮への愛が一目でわかるようなロゴを、と思い、

「いちばんだいすき。一宮」になぞえ「ハート」を使

い「キキョウ」「ツインアーチ 138」「木曽川」を象徴

的に取り入れ、市の魅力を端的に発信するロゴにしま

した。 

 

 

    

  一宮市では、2021(令和 3)年の市制施行 100 周年の節目の年を、まちの魅力を市民参加型で再

発見・再確認し、地元への誇りや愛着を育む機会として、「いちのみや市 100 周年」記念事業を展

開します。事業期間として、(1)プレ事業期間：2020(令和 2)年 4 月 1 日～2021(令和 3)年 3 月

31 日、（2）記念事業期間：2021(令和 3)年 4 月 1 日～2022(令和 4)年 3 月 31 日を設定しまし

た。 

  市民もまちもいつまでも『健康・元気』であり続けられるよう、新しいまちの魅力を創造できるよ

うな一宮市ならではの事業が展開されます。100 周年事業に参加をお願いしたいと思います。 

《文献：一宮市政策課 100 周年推進室 HP より参照》 

 

 6 月 1 日(月)より葉栗公民館の利用を開始しました。 

 まだ新型コロナウイルスの感染が終息に至っておりません。公民館を利用される場合は、手指消毒液

の活用、マスクの着用、そして間隔を空けての配置など十分な対応をお願いします。 

 8 月の「連区盆踊り大会」、10 月の「連区町民大運動会」、11 月の「連区文化祭」および「家庭・

青少年学習事業」、「成人・高齢者学習事業」（寿大学等）、「女性学習事業」、「ウォーキング」を中止と

させていただきます。 

また、スポーツ推進委員主管の「ビーチボールバレー」、「カローリング教室」、学校外活動事業の

「鮎つかみ取り」も中止とさせていただきます。 

の三密を避け、クラスター（集団）の発生防止をお願いします。 

 間隔を空けてのウォーキング、適度な体操（ラジオ体操など）で健康維持を図りましょう。 


